

PEÑA INAUGURA EVENTO DE LA CANACINTRA

“Elecciones, una gran prueba para la democracia”

“Demostraremos una vez más que las instituciones son sólidas y confiables”, dice

Elba Mónica Bravo/**Querétaro**

La elección del próximo 1 de julio será “una gran prueba para la democracia”, dijo el presidente Enrique Peña Nieto, al asegurar que los ciudadanos “demostraremos, una vez más, que las instituciones mexicanas son sólidas y confiables”.

Durante su participación en la ceremonia de inauguración de la Convención Nacional de Delegaciones, Sectores y Ramas de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra), confió en que los electores demostrarán que la democracia del país es madura.

“Sigamos trabajando y sumando esfuerzos. Estoy seguro que unos y otros queremos lo mejor para nuestro país que, al final de cuentas, el equipo México lo

somos todos”, refirió durante su visita a Querétaro.

Al recordar el arranque del Mundial de Fútbol, donde la selección nacional contiene por el campeonato en Rusia, el jefe del Ejecutivo dijo que al mismo tiempo 90 millones de mexicanos participarán en la elección más grande de la historia para renovar más de 3 mil 400 cargos municipales, estatales y federales.

“Con la magnitud y complejidad del proceso, con la pluralidad de nuestra sociedad y por la trascendencia de la decisión que tomaremos los mexicanos, el proceso será una gran prueba para la democracia”, expresó.

Acompañado por los secretarios de Economía, Salud y del Trabajo, Peña Nieto dijo estar convencido de que “demostraremos, una

vez más, que las instituciones mexicanas son sólidas y confiables, y que la nuestra es una democracia madura”.

El presidente aprovechó para destacar que en los últimos años se ha registrado un crecimiento

positivo de la economía y se han afiliado 3.6 millones de nuevos trabajadores al Seguro Social.

Además desglosó que del total de los puestos de trabajo, un millón 170 mil se han creado en el sector manufacturero, es decir, uno de cada tres empleos generados durante su sexenio está relacionado con las actividades de las empresas de la Canacintra.

Enlistó que una de cada cuatro plazas laborales creadas han sido ocupadas por jóvenes menores de 29 años, un logro que tiene mayor significado si se considera que en el sexenio anterior el empleo juvenil cayó 13 por ciento.

A su vez, el gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez, mencionó que después del 1 de julio habrá certeza, rumbo y compromiso en la entidad, al considerar que el país sigue unido “a pesar de los errores y enconos que se han generado por la clase política”.

El mandatario panista invitó a todos los actores a poner sobre la mesa los retos y compromisos a favor de “un solo México”. **M**